

Viele Schokonikoläuse an der BVO

Am vergangenen Freitag fand an der BVO erneut die beliebte Schokonikolaus-Aktion der SMV statt. In mehreren Pausen konnten Schülerinnen und Schüler, Eltern sowie Lehrkräfte für zwei Euro einen Schokonikolaus erwerben. Anschließend beschriften und dekorierten sie ein Kärtchen, das später von der SMV an den jeweiligen Nikolaus gehängt wurde.

Am Tag vor Nikolaus verteilten die Klassensprecher, stilecht in roten Nikolausmützen, die süßen Grüße während der zweiten Schulstunde in den Klassen. Die Aktion sorgte erneut für viel Freude und manches Rätselraten darüber, von wem man die leckere Schokofigur wohl erhalten habe.

In diesem Jahr hatte die SMV zudem eine besondere Überraschung vorbereitet: Erstmals erhielt die gesamte Schulgemeinschaft – alle Schülerinnen und Schüler, Lehrkräfte und sämtliche weitere Mitarbeitende der Schule - zusätzlich einen kleinen Schokonikolaus. „Uns war wichtig, dass neben der Verkaufsaktion auch wirklich jede und jeder eine kleine Freude bekommt“, erklärte die SMV.